
 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

ASSUNTO: “REQUERIMENTO AO PREFEITO SOBRE 

A POSSIBILIDADE DE REALIZAR SINALIZAÇÃO DE SOLO E 

PINTURA DE TODOS OS SARJETÕES EM NOSSA CIDADE”.  

 

    CONSIDERANDO-SE que o Sarjetão por se tratar de uma 

depressão é de difícil visualização principalmente a noite, e se não for 

notado pode causar graves acidentes. 

   

CONSIDERANDO-SE que Várias cidades realizam a pintura 

e a correta sinalização de solo como fotos em anexo. 

   

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiando ao 

PREFEITO MUNICIPAL DE SOROCABA EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

RODRIGO MAGANHATO, solicitando nos informar o que segue: 

 

 

1) Existe a possibilidade de realizar a sinalização de solo e pintura 

de todos os Sarjetões de nossa cidade? Se sim, quando? Se não, 

o porque? 

 

                       Sorocaba, 15 de Dezembro de 2021. 

 

 

 

       VITÃO DO CACHORRÃO 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


